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令 和 ５ 年 度  第５回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和5年8月30日（水）13:30～14:40 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  細江敦教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、沼口諭委員、松岡敦子委員 

 

４ 事務局   平松事務局長、鈴木庶務課長、小塩庶務課長、林学校教育課主幹、 

山田教育総合研究所長、林社会教育スポーツ課長、大橋文化振興課主幹、

朝倉文化振興課主幹、髙橋学校給食センター所長、橋本図書館長、 

川﨑保育課長、吉安庶務課主幹、中野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   1人 

 

６ 議 題 

 

議第３６号  大垣市の学校部活動地域移行に関する方針について 

議第３７号  教育費補正予算に関する意見の提出について 

議第３８号  請負契約の締結に関する意見の提出について 

議第３９号  大垣市体育諸施設の設置等に関する条例の一部を改正する条例に 

関する意見の提出について 

議第４０号  大垣市スイトピアセンター条例の一部を改正する条例に関する意 

見の提出について 

議第４１号  大垣市第２次教育振興基本計画 分野別振興計画 令和４年度実施 

状況報告書について 

議第４２号  公立幼稚園の廃園について 

 

報告事項  

１ 大垣市若森会館運営協議会の報告について 

２ 大垣市郷土館運営委員会の報告について 

３ 大垣市輪中館運営委員会の報告について 

４ 大垣市図書館協議会の報告について 

５ 教育委員会事務局所管施設の指定管理者の募集等について 
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６ 都市対抗野球大会及び全国高等学校野球選手権記念大会に係る市民応援 

事業について 

７ 寄附採納について 

８ 令和５年 台風第７号による被害について 

 

７ その他 

   議第36号から議第42号、報告事項5から8については、14時～14時40分に非公開にて

開催した。 
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 開会 13:30 

発言者 発言内容 

細江  教育

長 

それでは、ただいまより、令和5年度第5回定例教育委員会を開催しま

す。本日の議事日程をご覧ください。議事日程に非公開で審議すべき案

件が記載されておりますが、このとおり扱うことにご異議ありません

か。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

 

それでははじめに、 

報告事項1「大垣市若森会館運営協議会の報告について」説明をお願い

します。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項1「大垣市若森会館運営協議会の報告について」 

・令和4年度 事業報告について 

・令和5年度 事業進行状況について 

・令和5年度 人権・同和問題をみんなで考える学習会について 

委員の方から主な発言はございませんでした。 

事業報告等については、別紙資料のとおり説明。 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

 

報告事項2「大垣市郷土館運営委員会の報告について」 

報告事項3「大垣市輪中館運営委員会の報告について」説明をお願い

します。 

朝倉  文化

振興課主幹 

報告事項2「大垣市郷土館運営委員会の報告について」 

・令和4年度事業実績報告について 

・令和5年度事業計画について 

主な発言といたしましては、子ども達の授業で郷土館を活用すること

が難しい。子ども向けの企画はあるのかというご質問をいただきまし

た。大垣祭や関ケ原合戦等について学べる施設であり、学校には学習の

場として施設の活用をお願いしたいと回答いたしました。 

紙細工教室や凧作り教室など、昔の子どもの遊びを事業にしているの

はおもしろいというご感想と、作品を使って遊ぶことができる企画にす

るとより良い企画になるといったご意見をいただきました。 
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発言者 発言内容 

事業報告等については、別紙資料のとおり説明。 

 

報告事項3「大垣市輪中館運営委員会の報告について」 

・令和4年度事業実績報告について 

・令和5年度事業計画について 

主な発言といたしましては、情報発信への反応はあるかというご意見

をいただきました。フリーペーパーで行っている館の活動状況の紹介は

効果が大きいと回答いたしました。 

輪中巡検と講演会は、輪中館の活動において主要な事業であるから、

輪中研究会としても力を入れていきたい。また、輪中館も市の出前講座

に登録して活動してはどうかというご提案があり、今後検討していくと

回答いたしました。 

曽根町にある伊藤伝衛門顕彰碑の解説看板の文字が見えにくくなっ

ている、また消防署分駐所横にある揖斐川の水位を示す看板の文字も薄

くなっているので、適切な管理をしてほしいというご要望をいただき、

所管部署と連携して対応していくと回答いたしました。 

事業報告等については、別紙資料のとおり説明。 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

 

報告事項4「大垣市図書館協議会の報告について」説明をお願いしま

す。 

橋本  図書

館長 

報告事項4「大垣市図書館協議会の報告について」 

・図書館の概要について 

・令和4年度の事業報告について 

・令和5年度図書館の利用に関するアンケート調査結果の報告につい 

  て 

 ・図書館エレベーター等改修工事について 

 主な発言といたしましては、読み聞かせを再開したことや会場とオン

ライン併用による講座の開催等について、委員の方から良かったと評価

するご意見をいただきました。 

図書館の概要、事業報告等については、別紙資料のとおり説明。 
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発言者 発言内容 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは、非公開の議案に入

ります。 

 

議第36号「大垣市の学校部活動地域移行に関する方針について」説明

をお願いします。 

林  学校教

育課主幹 

議第36号「大垣市の学校部活動地域移行に関する方針について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第36号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第36号議案は承認されました。 

 

次に、議第37号「教育費補正予算に関する意見の提出について」説明

をお願いします。 

鈴木  庶務

課長 

議第37号「教育費補正予算に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第37号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第37号議案は承認されました。 

 

次に、議第38号「請負契約の締結に関する意見の提出について」説明

をお願いします。 

大橋  文化

振興課主幹 

議第38号「請負契約の締結に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第38号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第38号議案は承認されました。 

 

次に、議第39号「大垣市体育諸施設の設置等に関する条例の一部を改

正する条例に関する意見の提出について」説明をお願いします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

議第39号「大垣市体育諸施設の設置等に関する条例の一部を改正する

条例に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 
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発言者 発言内容 

 ＜非公開＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第39号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第39号議案は承認されました。 

 

次に、議第40号「大垣市スイトピアセンター条例の一部を改正する条

例に関する意見の提出について」説明をお願いします。 

大橋  文化

振興課主幹 

議第40号「大垣市スイトピアセンター条例の一部を改正する条例に関

する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

細江  教育

長 

それでは、ご指摘いただいた箇所を修正し、議第40号議案については、

承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第40号議案は承認されました。 

 

次に、議第41号「大垣市第2次教育振興基本計画 分野別振興計画 だ

令和4年度実施状況報告書について」説明をお願いします。 

鈴木  庶務

課長 

議第41号「大垣市第2次教育振興基本計画 分野別振興計画 令和4年

度実施状況報告書について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第41号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第41号議案は承認されました。 

 

次に、議第42号「公立幼稚園の廃園について」説明をお願いします。 

川﨑  保育

課長 

議第42号「公立幼稚園の廃園について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第42号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第42号議案は承認されました。 
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発言者 発言内容 

それでは、次に非公開の報告事項に入ります。 

報告事項5「教育委員会事務局所管施設の指定管理者の募集等につい

て」説明をお願いします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項5「教育委員会事務局所管施設の指定管理者の募集等につい

て」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

 

報告事項6「都市対抗野球大会及び全国高等学校野球選手権記念大会

に係る市民応援事業について」説明をお願いします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項6「都市対抗野球大会及び全国高等学校野球選手権記念大会

に係る市民応援事業について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

報告事項7「寄附採納について」説明をお願いします。 

鈴木  庶務

課長 

報告事項7「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

 

報告事項8「令和5年 台風7号による被害について」説明をお願いし

ます。 

大橋  文化

振興課主幹 

報告事項8「令和5年 台風7号による被害について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

 

このほか、全体を通じて何かございましたら、ご発言をお願いいたし

ます。 

細江  教育

長 

特にご発言もないようですので、これをもちまして、本日の定例教育

委員会を閉会させていただきます。 
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発言者 発言内容 

鈴木  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和5年9月27日（水）13:00～ 

ところ 大垣市役所6階 教育委員会室 

閉会 14:40 


